



## “El pueblo de México está contento con el arribo de Sheinbaum”: Monreal

El coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, destacó la importancia del arribo de Claudia Sheinbaum Pardo como la primera mujer presidenta en la historia del país, así como el rol



que ha tenido en la transformación del país el ahora ex mandatario Andrés Manuel López Obrador.

Al presentar la posición del partido guinda en tribuna, en el marco de la toma de protesta de

Sheinbaum, el también presidente de la Junta de Coordinación Política en San Lázaro destacó que el triunfo de Morena el pasado 2 de junio significó una “hazaña pacífica, cívica y ejemplar”, mediante la cual “la mayoría del pueblo depositó su confianza en nosotros y nos cedió la mayoría calificada (en el Congreso), el poder reformador de la Constitución”.

Después de 66 hombres que han ocupado el puesto de mayor responsabilidad en el Poder Ejecutivo, dijo Monreal, finalmente llega una mujer a ese cargo, enfatizó el legislador, en medio de gritos de “presidenta, presidenta”.

El líder de la bancada mayoritaria en la Cámara de Diputados delineó algunos de los que consideró los principales triunfos de la llamada Cuarta



Transformación, entre ellos el hecho de que 30 de los 35 millones de hogares del país ya son beneficiarios de algún programa social, se redujo el número de personas en condiciones de pobreza y se reconocieron los derechos plenos de los pueblos indígenas y afroamericanos.

También destacó el aumento al salario mínimo, la elevación a rango constitucional del esquema Jóvenes Construyendo el Futuro, el desarrollo de obras estratégicas “sin adquirir deuda” y la implantación de diversas herramientas de “democracia directa”, como la revocación de mandato y el referéndum.

“La mayoría del pueblo de México está contento con el arribo de Claudia Sheinbaum a la Presidencia, pero no llega sola: llegan las mujeres, las madres, las abuelas, las hijas, las mujeres desvalidas y desprotegidas, llega Sor Juana, llega Leona Vicario. Hoy los hombres nos sentimos contentos porque llega una mujer a la Presidencia de la República”, puntualizó.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/10/01/politica/201cel-pueblo-de-mexico-esta-contento-con-el-arribo-de-sheinbaum201d-monreal-1747>